

## Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 24.10.2024

### Porzellan-Tasse adé: Hallo Thermotasse! RETUMBLER-myNizza Ceramic

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® erweitert seine beliebte Produktfamilie myNizza um ein neues Eigendesign: die Thermotasse RETUMBLER-myNizza Ceramic. Sie ist eine ideale Tasse für Büro und Zuhause. Besonderes Merkmal der bruchsticheren Tasse aus recyceltem Edelstahl ist eine keramische Innenbeschichtung. Durch die hochwertige Isolierung bleiben Getränke lange wohl temperiert. Als Teil der myNizza-Serie ist auch diese Thermotasse farblich konfigurierbar. Dazu können Kunden optional einen transparenten Deckel ergänzen und den Schiebeverschluss aus 17 verschiedenen Farben konfigurieren.

#### Bruchsticheren und farbenfroh

Hergestellt aus robustem, recyceltem Edelstahl, ist die pulverbeschichtete Thermotasse in vier Farben verfügbar. Durch Ergänzung des transparenten, BPA-freien Steckdeckels aus recyceltem AS- und PP-Kunststoff kann der Schiebeverschluss an der Trinköffnung farblich konfiguriert werden. Der Schiebeverschluss mit myNizza Pünktchen-Design ist in 17 Farben erhältlich und ermöglicht so eine flexible Anpassung an das Kundendesign.

#### Die Qualität

Die keramische Innenbeschichtung sorgt für einen unverfälschten Geschmack der Getränke und bietet eine ansprechende Optik. Zudem ist sie besonders leicht zu reinigen. Mit geschlossenem Deckel hält die doppelwandige Thermotasse Getränke bis zu 4 Stunden warm oder 24 Stunden kalt. Gegenüber der klassischen Keramiktasse mit unglasiertem Bodenrand verfügt diese Thermotasse über einen Boden aus TPR-Kunststoff. Dieser schützt Untergründe vor Kratzern und bietet der Tasse stabilen Halt.

Im Vergleich zur Porzellantasse gibt es keine Farbrestriktionen für die Veredelung dieses Artikels, da kein Brand notwendig ist. Die Thermotasse kann durch Lasergravur, 2C-Tampondruck oder UV-Druck veredelt werden. Alle Komponenten des Artikels sind in Köln lagernd und werden vor Ort bei REFLECTS® veredelt. Jede Tasse hat eine Einzelverpackung inklusive.

#### Über REFLECTS®

*Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.*

[www.reflects.com](http://www.reflects.com)

**Pressekontakt**  
**REFLECTS® GmbH**  
**Jiaxuan Cai (Ivy)**

Toyota-Allee 54  
50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: [j.cai@reflects.com](mailto:j.cai@reflects.com)

## Press Release REFLECTS®

Date: 2024-10-24

### Farewell Porcelain Mug: Hello Thermo Mug! RETUMBLER-myNizza Ceramic

Cologne-based promotional product specialist REFLECTS® expands its popular myNizza product family with a new in-house design: the office thermo mug RETUMBLER-myNizza Ceramic. It's an ideal mug for both office and home use. The key feature of this unbreakable mug made from recycled stainless steel is its ceramic inner coating. Thanks to high-quality insulation, drinks stay at perfect temperature for a long time. As part of the myNizza series, this thermo mug is also colour customizable. Customers can optionally add a transparent lid and configure the sliding closure from 17 different colours.

#### Unbreakable and Colourful

Made from robust, recycled stainless steel, the powder-coated office thermo mug is available in four colours. By adding the transparent, BPA-free lid made from recycled AS and PP plastic, the sliding closure at the drinking opening can be colour-configured. The sliding closure with myNizza polka dot design is available in 17 colours, allowing for flexible customization to match customer designs.

#### The Quality

The ceramic inner coating ensures an untainted taste of beverages and offers an appealing look. It is also particularly easy to clean. With the lid closed, the double-walled thermo mug keeps drinks warm for up to 4 hours or cold for up to 24 hours. Compared to the classic porcelain mugs with an unglazed bottom edge, this thermo mug has a base made of TPR plastic. This protects surfaces from scratches and provides the mug with a stable grip.

Unlike with porcelain mugs, there are no colour restrictions for the decoration of this item since no firing is necessary. The office thermo mug can be decorated by laser engraving, 2C pad printing, or UV printing. All components of the item are stocked in Cologne and are refined on-site at REFLECTS®. Each mug comes with individual packaging included.

#### About REFLECTS®

*The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal articles, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.*

[www.reflects.com](http://www.reflects.com)

#### Press contact

**REFLECTS® GmbH**

**Jiaxuan Cai (Ivy)**

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: [j.cai@reflects.com](mailto:j.cai@reflects.com)